



Hoy hemos dado el pistoletazo de salida al **PROGRAMA DEPORTE Y SALUD**, en éste su séptimo año de andadura. En el ambiente flotaba la ilusión y los nervios de alumnos y alumnas, la sonrisa del profesorado al ver esa concentración de energía positiva y la esperanza de que todas las actividades programadas se desarrollen sin problemas ni contratiempos y que, a la vez, sean del agrado de niños y mayores.

Sin quererlo ni buscarlo puede que nos hayamos convertido, por unos minutos, en la envidia del resto de centros escolares de Talavera simplemente porque hemos tenido la suerte de contar con **Berta de los Muros de la Hija**, nadadora del Club natación AQUÏS, como madrina de nuestro Programa y abanderada en la primera etapa de **PRADOTÓN 3.0. 10 km para llegar a Tokio 2020**.

Berta es un ejemplo para todos por su esfuerzo, compromiso y dedicación, y por ser el fiel ejemplo de que el lema que el centro ha elegido para el presente curso es una realidad que perfectamente puede verse plasmada en ella.



GRACIAS a Berta, a sus padres José Luis y Belén, y a otra figura importante en esta carrera de fondo a la que se enfrenta la “sirena” talaverana, su entrenador Samuel Moreno. Gracias por aceptar la invitación del centro, por no poner ninguna pega y por compartir un ratito de su tiempo con nosotros.

Las puertas del CEIP. NUESTRA SEÑORA DEL PRADO siempre estarán abiertas para vosotros.

LA COMUNIDAD ESCOLAR DEL CENTRO